
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence MO4051

Prix 327 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice promenade 1. Lenval superbe appartement à nice - à ne pas manquer ! Niché

au  coeur  de  la  promenade,  à  quelques  pas  du  tramway,  des  restaurants  et  des

plages,  ce  superbe  appartement  récemment  rénové  séduit  par  son  éLégance.

Profitez  d'un  séjour  baigné  de  lumière  avec  une  cuisine  américaine  entièrement

équipé,  d'une  chambre  confortable  et  d'une  salle  d'eau  moderne  avec  wc.

l'appartement misure 33 m2 il est entouré d'une terrasse de 27 m2 assez profonde

permettant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  la  ville  l'immeuble,  ainsi  que  ses

parties communes, ont fait l'objet d'une rénovation ...

Nice promenade 1. Lanval superb apartment in nice - not to be missed! Nestled in

the heart of the promenade, a few steps from the tram, restaurants and beaches,

this superb recently renovated apartment seduces with its elegance. Enjoy a living

room  bathed  in  light  with  a  fully  equipped  american  kitchen,  a  comfortable

bedroom and a modern bathroom with wc. The apartment is surrounded by a fairly

deep  27  m2  terrace  allowing  a  breathtaking  view  of  the  sea  and  the  city  the

building, as well as its common areas, have undergone a complete renovation, thus

offering a contemporary and refined living ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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